

Carlos Daniel Albornoz remporte le Carlos Torre in memoriam d'échecs



La Havane, 21 déc. (RHC).- Le jeune cubain, Carlos Daniel Albornoz, a remporté la 30e édition du tournoi international d'échecs Carlos Torre qui vient de se disputer à Mérida, au Mexique.

Alors qu'il a terminé sa participation à ce tournoi par une partie nulle, alors que trois autres joueurs ont atteint autant de points que lui, Albornoz a bénéficié d'un meilleur départage.

Le flambant champion du Carlos Torre in memoriam d'échecs a terminé avec 7 points des 9 possibles suite à 5 victoires et 4 parties nulles, la dernière avec le champion de 2017, le Péruvien Emilio Cordova.

Les deux dauphins d'Albornoz sur le podium sont également des joueurs cubains : Lelys Martínez et le champion national d'échecs, Yuri González. Durant la dernière journée du tournoi, Lelys Martínez a fait partie nulle avec son co-équipier Yasser Quesada et Yuri Gonzalez a mis en échec Omar Almeida de Cuba aussi.

Le comité organisateur s'est félicité du bon

déroulement de la compétition avant d'annoncer quelques changements pour la prochaine édition.



Radio Habana Cuba